

## Análisis Técnico de Forex #C-CORN : 2016-02-05

Escrito por IFC Markets - 05/02/2016 09:29

---

El precio del maíz crece debido a las expectativas de la demanda de la importación

Los precios del maíz se elevaron a la espera de una demanda de importación más alta debido a la sequía en África del Sur, mientras que Rusia estaba considerando la limitación de las exportaciones del grano. Al mismo tiempo las exportaciones de América del Sur siguieron creciendo con las perspectivas inciertas de la cosecha debido al clima seco. ¿Seguirá creciendo el precio del maíz?

Según los datos de Commodity Futures Trading Commission la semana pasada los especuladores la primera vez durante el año nuevo dirigieron la tendencia alcista hacia las materias primas agrícolas con una posición larga neta de 11648 contratos por encima de 13 materias primas agrícolas estadounidenses negociadas. El sentimiento se mejoró debido a las expectativas de importaciones de maíz más altas de África del Sur debido a la sequía y menores exportaciones del grano de Rusia, así como por el rebote de los precios del petróleo. Mientras tanto el reporte de enero sobre el Suministro Agrícola y Estimación de la Demanda por el Departamento de Agricultura de los Estados Unidos pronostica producción de maíz menos en 53 millones de fanegas para la temporada de 2015-2016 en EE.UU., que es el mayor productor del maíz. No obstante la cosecha total de 13.6 mil millones de fanegas debe ser la tercera más grande en el registro. USDA ha bajado el rango planeado del precio promedio del maíz de granero para la temporada de 2015-2016 en 5 centavos hasta 3.30-3.90 \$ por una fanega por la menor demanda de exportación como se demostró por el lento ritmo de envíos y la fuerte competición continúa de los proveedores de África del Sur. Según el Consejo Internacional de Cereales, los agricultores de Argentina aumentaron las exportaciones del maíz después de que el gobierno del presidente de Argentina recién elegido Mauricio Macri había reducido los impuestos y las tasas de la exportación del maíz, y permitieron que el peso argentino se depreciara frente al dólar. Mientras que las reformas de exportación y monetarias estimularon el suplemento de la exportación del maíz de Argentina presionando los precios mundiales del maíz, el clima seco en los países del noreste ha dificultado la siembra tardía. Las condiciones de la sequía pueden resultar en menor cosecha en el sexto mayor productor del maíz apoyando los precios del último. No obstante, este fin de semana las lluvias esperadas pueden proveer la humedad tan necesaria para el desarrollo de las plantas según el pronóstico de Commodity Weather Group. Esto puede estimular las perspectivas de la cosecha de Argentina y limitar el potencial del alza de los precios.

[http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/TA\\_Corn\\_5February\\_2016.png](http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/TA_Corn_5February_2016.png)

En el marco temporal diario los precios del maíz se han elevado bruscamente desde los principios del año nuevo. El oscilador RSI también está creciendo y todavía no ha llegado a la zona de sobrecompra. El indicador MACD está por encima de la línea de la señal y del nivel de cero que es una señal alcista. El canal Donchian está inclinado hacia arriba, indicando una tendencia alcista. El precio está por encima de la Media Móvil de 50 días, que es por debajo de la Media Móvil de 200 días pero está moviendo hacia ésta. Esto también es una señal alcista. Creemos que la ruptura del canal superior de Donchian y el cierre por encima de la Media Móvil de 200 días en 378.7 significará continuación del impulso alcista, que puede ser usado como un punto de entrada. Una orden pendiente de compra puede ser colocada por encima de este nivel. El stop-loss puede ser establecido por debajo del último fractal inferior en 366.7. Después de la colocación de una orden pendiente, el stop-loss debe ser movido cada día hasta el siguiente mínimo fractal siguiendo las señales de Parabolic. Así, cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida a nuestro favor. Si el precio llega al nivel de stop-loss en 366.7 sin alcanzar la orden en 378.7, recomendamos eliminar la posición: en el mercado tienen lugar cambios internos que no han sido tomados en consideración.

Posición Compra

Buy stop por encima de 378.7

Stop loss por debajo de 366.7

=====